

Fecha: 13-04-2025
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: **Evalúan proceso de digitalización de vigilancia fitosanitaria forestal del SAG**

Pág. : 16
Cm2: 202,8

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

Evalúan proceso de digitalización de vigilancia fitosanitaria forestal del SAG

Una positiva evaluación del proceso de digitalización de la vigilancia fitosanitaria de las actividades relacionadas a prospecciones forestales, trámpero forestal e inspección de embalajes de madera, realizó la Directora Regional (s) del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Biobío, Carolina Contreras.

"Nuestro Servicio se encuentra

implementando la digitalización de las actividades de vigilancia fitosanitaria, a través del uso de Handheld, generando registros 100% digitales, eliminando el uso de papel y permitiendo el acceso a los datos en tiempo real", destacó la directiva del SAG.

Agregó que el pasado 1 de marzo comenzó la marcha blanca en 20 oficinas sectoriales SAG a lo largo

de todo el país, implementándose en la región del Biobío inicialmente en las oficinas de Concepción y Talcahuanco, cuyos funcionarios/as durante las actividades en terreno han ido ingresando la información, en tiempo real, eliminando la etapa documental, que antes se realizaba al regresar a la oficina.

Con los datos digitados en la plataforma, asociados a la vigilancia fitosanitaria forestal, es posible visualizar que durante marzo se revisaron 270 trampas forestales, se inspeccionaron 370 lotes de embalajes de madera y se realizaron 13 prospecciones en las oficinas piloto de la región.

